

Comté Tolosan Cuvée du Berger

IGP rosé

Sud-Ouest

Le Sud-Ouest viticole regroupe les vignobles du bassin de l'Adour (Béarn, Gascogne), des montagnes du Pays basque et de l'Aveyron (Rouergue), du pays Toulousain (Tarn et Garonne), du Quercy, de l'Albigeois, de l'Agenais (Lot et Garonne), et de l'arrondissement de Bergerac.

IGP : Indication Géographique Protégée

Le Sud-Ouest viticole regroupe les vignobles du bassin de l'Adour (Béarn, Gascogne), des montagnes du Pays basque et de l'Aveyron (Rouergue), du pays Toulousain (Tarn et Garonne), du Quercy, de l'Albigeois, de l'Agenais (Lot et Garonne), et de l'arrondissement de Bergerac.

Depuis la réglementation de 1987, les Vins de Pays ont la particularité de posséder une originalité géographique. Ils doivent se conformer en outre à des règles de production très strictes et à une procédure officielle d'agrément. Ils ne peuvent provenir que de cépages rigoureusement sélectionnés.

Le Vin de Pays du Comté Tolosan est produit dans 11 départements de la région Midi-Pyrénées.

LOUIS FFRE

Cépages

100% Gamay noir à jus blanc

Elaboration - Vinification

Vinification traditionnelle à basse température. Utilisation de pressoirs pneumatiques. Cuves inox thermo régulées.

Dégustation

Robe : belle robe pétale de rose.

Nez : notes de petits fruits rouges et de bonbon anglais.

Bouche : généreuse et puissante avec une belle trame acide et fruitée.

Accords mets et vins

Il accompagnera vos apéritifs, plateaux de charcuteries, grillades, moules à la plancha, ou encore des plats relevés.

On le déguste frais à une température de 10 à 12°C.

Garde

De suite à 2 ans.

